

POLISI

Kapolresta Tangerang Ngopi Bareng Buruh, Bahas Peningkatan Komunikasi

Sopiyan hadi - TANGERANG.POLISI.ID

Jan 21, 2022 - 02:57



TANGERANG - Kapolresta Tangerang Kombes Pol Zain Dwi Nugroho melaksanakan Program Kapolda Banten Irjen Pol Dr Rudy Heriyanto Adi Nugroho, SH, MH, MBA, yaitu Pendekar Banten Merajut Keberagaman Merawat Kebhinekaan melalui Program Yuk Ngopi Wae bersama Serikat Buruh

Kabupaten Tangerang.

Kamis (20/1/2022), Zain didampingi pejabat utama Polresta Tangerang Polda Banten melaksanakan program itu di salah satu rumah makan di Kawasan Kecamatan Cikupa, Kabupaten Tangerang.

"Kali ini, kami melaksanakannya program Yuk Ngopi Wae bersama rekan-rekan dari Serikat Buruh Kabupaten Tangerang," kata Zain.

Kepada para buruh yang berasal dari berbagai serikat buruh dan dari berbagai perusahaan itu, Zain mengaku bangga dapat bersilaturahmi. Zain juga menyebut, serikat buruh sangat komunikatif dalam membangun koordinasi.

"Koordinasi rekan-rekan serikat sangat baik agar bisa membangun hubungan baik dengan Polresta Tangerang," terangnya.



Zain menjelaskan, buruh memiliki hak dan kewajiban. Saat hendak menyampaikan pendapat di muka umum, Zain berujar, tentu perlu dilaksanakan pengamanan agar saat menyampaikan pendapat bisa merasa aman dan nyaman.

"Kami menghargai apa yang sudah diperjuangkan dari rekan-rekan serikat. Dan kami sebagai anggota Polri tentu akan melaksanakan tugas sesuai dengan tupoksi yaitu sebagai petugas pengamanan," tutur Zain.

Salah satu perwakilan serikat buruh Ahmad Supriyadi yang merupakan Ketua DPC KSPSI Kabupaten Tangerang mengapresiasi kegiatan Yuk Ngopi Wae Polresta Tangerang dengan buruh. Menurutnya, kegiatan semacam itu diperlukan untuk menjaga silaturahmi.

"Tentunya adalah untuk menjaga tali silaturahmi dengan teman-teman serikat,"

tandasnya.

Organisasi kemahasiswaan yang hadir pada kegiatan itu diantaranya DPC KSPSI Kabupaten Tangerang, DPD KEP KSPSI Provinsi Banten, KSPSI 1973 Kabupaten Tangerang, DPP SBJP/Presidium ALLTAR, KSBSI Provinsi Banten, Garteks KSBSI Tangerang Raya, SPTP Reformasi, DPC SPN Kabupaten Tangerang, FSBM Kabupaten Tangerang, FSPMI Kabupaten Tangerang, FSNB KASBI KSN, SPSN Sakura Nusantara, dan Gaspermindo.(HMS/Sopiyan)